

Wie genau kann man mit Pfeil und Bogen schießen?

Geschrieben von: Wolfgang Strauß

Mittwoch, den 16. März 2011 um 13:02 Uhr -

Ich sage immer, man kann mit jedem halbwegs brauchbaren Bogen konstant auf 70 m in eine Kaffeetasse schießen, vorausgesetzt, man ist eine Schießmaschine. Also, das mechanische System 'Bogen' hat eine hohe Wiederholgenauigkeit. Blöd nur, dass man in der Praxis echte Menschen braucht, die den Bogen schießen. Denn da geht der Ärger auch schon los. Der (zum Glück) unvollkommene Schütze sorgt schon für eine gewisse Streuung auf der Scheibe.